

**NYERI AKUT (*POST OP HERNIA INGUINALIS DEXTRA*)
PADA TN. A DI RUANG BEDAH RSUD SULTAN SYARIF
MOHAMAD ALKADRIE PONTIANAK**



**KARYA ILMIAH AKHIR (KIA)
ILMU KEPERAWATAN MEDIKAL BEDAH**

Oleh :

MUHAMMAD ANSYARI

SRP 21318057

**PROGRAM STUDI NERS
SEKOLAH TINGGI ILMU KEPERAWATAN MUHAMMADIYAH
PONTIANAK TAHUN 2022**

**LEMBAR PENGESAHAN
KARYA ILMIAH AKHIR (KIA)**

Oleh :



MUHAMMAD ANSYARI

SRP 21318057

Telah dipertahankan dihadapan dewan penunji karya ilmiah akhir, program studi ners
kelas regular B Khusus Sekolah Tinggi Ilmu Keperawatan Muhammadiyah Pontianak
Tanggal, 15 Juli 2022

Disetujui

Pembimbing



Ns. Lince Amelia, M.Kep
NIDN.1114098601

Penguji



Ns. Jaka Pradika, M.Kep
NIDN 111128901

Mengetahui Plt. Ka Prodi Ners



Ns. Indah Dwi Rahayu, M.Kep
NIDN. 1124058601

STIK MUHAMMADIYAH PONTIANAK
PROGRAM STUDI NERS KEPERAWATAN
Karya Ilmiah Akhir, 15 Juli 2022

Muhammad Ansyari¹ Lince Amelia² Jaka Pradika³

Nyeri akut (*Post Operasi Hernia Inguinalis Dextra*) pada Tn. A di Ruang Bedah Rsud Sultan Syarif Mohamad Alkadrie Pontianak.

xi + 74 Halaman + 8 tabel + 3 gambar + 2 skema

ABSTRAK

Latar Belakang : Hernia merupakan penonjolan pada dinding perut atau dari rongga perut ke rongga tubuh lainnya (pinggul atau pelvis, dada atau toraks) yang dilapisi selaput dinding perut (peritoneum) menonjol, melalui bagian lemah dinding perut yang bisa berisi usus, penggantung usus, atau organ perut lainnya.

Tujuan Penulisan : Untuk memperoleh pengalaman yang nyata dalam penerapan Asuhan Keperawatan pada Tn.A dengan Nyeri akut *post* operasi Hernia Di Ruang Bedah RSUD Sultan Syarif Mohamad AlKadrie Kota Pontianak.

Pembahasan : Laporan kasus asuhan keperawatan Pada Tn. A Dengan *Post* Operasi Hernia tanggal 8-10 Desember 2021 Di Ruang Bedah RSUD Sultan Syarif Mohamad Al Kadrie Kota Pontianak.

Hasil : Masalah keperawatan utama pada Tn. A dengan *Post* Operasi Hernia yaitu Nyeri akut berhubungan dengan agen pencedera fisik dan ada dua diagnose keperawatan yang lain yaitu Gangguan Mobilitas Fisik berhubungan dengan Nyeri dan Risiko Infeksi Berhubungan dengan efek prosedur tindakan invasif

Kesimpulan : Evaluasi keperawatan pada tahap akhir hari ke tiga tanggal 10 Desember 2021, masalah Nyeri akut berhubungan dengan agen pencedera fisik, Gangguan Mobilitas Fisik berhubungan dengan Nyeri dan Risiko Infeksi Berhubungan dengan efek prosedur tindakan invasif teratasi.

Kata Kunci : *Post* Operasi, Hernia Inguinalis Dextra, Nyeri Akut

Daftar Pustaka : 16 (2000-2022)

STIK MUHAMMADIYAH PONTIANAK
NURSING PROFESSIONAL PROGRAMS (NERS)
Final Scientific Work, 15 Juli 2022

Acute Pain (Post Hernia Inguinalis Dextra Surgery) in Mr. A in the operating room of the Sultan Syarif Mohamad Alkadrie Hospital Pontianak

Muhammad Ansyari¹ Lince Amelia² Jaka Pradika³
xi + 74 pages +8 table + 3 picture + 2 scheme

ABSTRACT

Background : hernia is a protrusion on the abdominal wall or from the abdominal cavity to other body cavities (hip or pelvis, chest or thorax) which is lined with the lining of the abdominal wall (peritoneum) protruding through the weak part of the abdominal wall which can contain intestines. , intestinal hanger, or other abdominal organs.

Purpose of Writing: To gain real experience in the application of nursing care to Mr. A with acute pain after hernia surgery in the operating room of Sultan Syarif Mohamad AlKadrie Hospital, Pontianak City.

Discussion: Nursing care case report on Mr. A With Post Hernia Operation on 8-10 December 2021 in the operating room of Sultan Syarif Mohamad Al Kadrie Hospital, Pontianak City.

Result : The main nursing problem in Mr. A with Post Hernia Surgery, namely Acute pain related to physical injury agents and there are two other nursing diagnoses, namely Impaired Physical Mobility related to Pain and Risk of Infection Related to the effects of invasive procedures

Conclusion: Nursing evaluation at the final stage of the third day on December 10, 2021, the problem of acute pain related to physical injury agents, impaired physical mobility related to pain and infection risk related to the effects of invasive procedures were resolved.

Keywords: Post Hernia Inguinalis Dextra Surgery, Acute Pain

Bibliography : 16 (2000-2022)

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirobbil'alamin. Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanawata'ala yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya. Shalawat serta salam senantiasa dihaturkan kepada Nabi Besar Baginda Muhammad Salallahu'alaihiwassalam yang telah membawa kita dari kegelapan, kebodohan dan ketertinggalan menuju terang benderang dan kebaikan serta kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Ilmiah Akhir (KIA) ini dengan judul **“Nyeri Akut *Post Op Hernia Inguinalis Dextra* pada Tn. A di Ruangan Rawat Bedah RSUD Sultan Syarif Mohamad Al Kadrie Kota Pontianak”** dapat diselesaikan dengan baik. Penyusunan Karya Ilmiah Akhir ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Strata Satu (S1) tahap profesi ners keperawatan di STIK Muhammadiyah Pontianak tahun 2022. Penulis menyadari bahwa tanpa bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak dari masa perkuliahan sampai pada penyusunan Karya Ilmiah Akhir sangatlah sulit. Maka pada kesempatan ini dengan kerendahan hati dan rasa hormat yang dalam penulis haturkan terima kasih kepada:

1. Ns. Haryanto, S.Kep.,MSN.,Ph.D selaku Ketua STIK Muhammadiyah Pontianak
2. Ns. Indah Dwi Rahayu, M.Kep selaku Plt Ketua Prodi Ners Keperawatan STIK Muhammadiyah Pontianak
3. Ns. Lince Amelia, M.Kep,. selaku pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran dengan sabar dan tekun untuk memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusun Karya Ilmiah Akhir ini.
4. Ns. Jaka Pradika, M.Kep selaku penguji ujian Karya Ilmiah Akhir yang juga telah membimbing dan mengarahkan serta memberi saran dalam proses ujian.
5. Seluruh dosen dan staf pengajar serta segenap Civitas Akademika STIK Muhammadiyah Pontianak yang telah memberikan bimbingan dan ilmu

pengetahuan selama masa perkuliahan. Semoga Allah subhanahu wa ta'ala membalas ilmu yang telah kalian berikan dengan keberkahan.

6. Seluruh keluarga tercinta yang selalu memberikan motivasi, dukungan serta doa untuk keberhasilan saya selama ini.
7. Rekan-rekan seperjuangan mahasiswa Program Studi Ners yang selalu menjadi penyemangat selama perkuliahan mulai dari awal sampai saat ini.
8. Tim Rawat Inap Bedah selama ini memberikan semangat untuk keberhasilan penyusunan karya ilmiah akhir ini.
9. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu perjuangan penyusunan karya ilmiah akhir ini.

Semoga Allah Subhanu Wa ta'ala meridhoi amaliah dan memberikan kita hidayah dan karunia-Nya kepada kita semua. Kesempurnaan hanyalah milik Allah, sehingga penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan karya ilmiah akhir ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun guna perbaikan dan kesempurnaan karya ilmiah akhir ini. Demikian dengan segala keterbatasan, peneliti berharap semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat sebagai sumber informasi bagi para pembaca dan dapat dijadikan referensi penulisan karya ilmiah akhir di waktu yang akan datang terutama bagi mahasiswa/i STIK Muhammadiyah Pontianak.

Billahifisabilhaq fastabiqul Khairat. Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Pontianak,



Muhammad Ansyari
SRP 21318057

RIWAYAT HIDUP



Nama : Muhammad Ansyari

Nama Panggilan : Uwak/Ansyari

Tempat dan Tanggal Lahir : Pontianak 3 September 1991

Jenis Kelamin : Laki-Laki

Agama : Islam

Status Perkawinan : Menikah

Alamat : JL. Tabrani Ahmad Gg.Kencana Lestari II No.21A

Nama Ayah : Acong Cacok Rahimahullah

Nama Ibu : Saning Latong Rahimahallah

Riwayat Pendidikan :

1. SDN 09 Pontianak (1998-2003)
2. SMPN 16 Pontianak (2003-2006)
3. SMAN 02 Pontianak (2006-2009)
4. STIK Muhammadiyah Pontianak D III Keperawatan (2009-2012)